



宜野湾市立志真志小学校 学校だより

『志真志っ子』 令和6年10月11日号



校長 田中 志郎

重点取り組み事項「ていねいな言葉づかい」「あいさつ」「校内美化」

本日、初めての運動会全体練習がありました。幼稚園生と小学生が運動場いっぱい広がって並ぶと、改めて大人数の学校だなあと感じました。来週末の本番まで、最後の仕上げに頑張りたいと思います。来週は子ども達へ大きな声援をお願いいたします。

### 運動会に向けて



↑初めての全体練習  
(今年度は、幼稚園・小学校合わせた全児童参加の開会式が復活します)

◇運動会につきまして、以下の点にご協力お願いいたします。

- ①暑い中、運動会をしています。汗をかいても大丈夫なように、体育着を必ず持たせて下さい。また、強い日差しの中ですので、赤白帽を必ず持たせて下さい。
- ②熱中症予防のために、水筒を必ず持たせて下さい。
- ③全体練習後に気分不良の児童が多く見られました。毎朝、朝ご飯をしっかり食べさせて下さい。また、睡眠もしっかりとり、体調を整えて登校させて下さい。
- ④ゼッケンを持ち帰ります。当日までに、体育着にゼッケンを縫い付けて下さい。
- ⑤明日からの三連休で、インフルエンザやマイコプラズマの感染症にかかったり、怪我などで運動会に出られなかったり、ということにならないように過ごさせて下さい。

### 今週の様子から



↑9日(水)校内研2年道徳研究授業  
よい姿勢で、一生懸命読んだり、書いたり、考えたり、発表したり、素敵な2年生の姿が見られました。1組さんありがとう。



↑9日(水)1年人権教室・  
人権擁護委員の方による「人権教室」を開催しました。カルタを楽しみながら、人権について考えることができました。普段から、丁寧な言葉づかいで、友達のことを大切にしていきたいでしょう。